Pressemitteilung: 29. Januar 2014

Thema: Z1000-Forum – Engagement für MEHRSi

Autor: Z1000-Forum Website: z1000-forum.de



Z1000-Forum – Engagement für MEHRSi

Das Z1000-Forum ist das größte und aktivste deutschsprachige Forum für Kawasakis Z-Modelle der neueren Generationen, mittlerweile über 10 Jahre lang. Der hohe Fremdfabrikatanteil im Forum zeigt: wir sind eine lustige Truppe, vereint im Motorradhobby. Wer mit den eingefleischten Z-Fahrern eine Ausfahrt macht, kommt vom Z-Virus nicht mehr los.

Das <u>z1000-forum.de</u> rief, mittlerweile das 3. Jahr in Folge, zur Spendenaktion auf und viele User sind dem Aufruf für einen guten Zweck gefolgt. Es kam ein toller Betrag von 700 € zustande.

Nächstes Jahr wird das Forum mit großer Sicherheit wieder einen Spendenaufruf starten.

